

DISCOURS DE LA PREMIERE DAME
CEREMONIE DE L'ASSOCIATION DOMINIQUE OUATTARA
MERCREDI 14 OCTOBRE 2015

Mes chères sœurs,

Mes chères filleules,

C'est avec beaucoup de plaisir que je suis avec vous aujourd'hui à **Anyama**, à l'occasion de cette **cérémonie d'hommage organisée par l'Association « Dominique Ouattara »**.

Lorsque j'ai été invitée à cet évènement, j'ai accepté sans hésiter malgré mon programme très chargé en cette période électorale. Oui j'ai accepté avec plaisir, car vous m'êtes très chères, mes chères filleules.

Votre affection et votre fidélité, ne m'ont jamais fait défaut durant toutes ces années. Et votre soutien à mon cher époux, le Président Alassane Ouattara, me va droit au cœur. Je vous en remercie.

Mes chères sœurs,

Mes chères filles,

Je voudrais tout particulièrement, adresser mes salutations à ma grande sœur, **Madame Henriette Konan Bédié, Présidente de la Fondation Servir**, qui est avec nous en ce jour. Merci chère grande sœur pour ta présence et ton affection. Et comme Kandia, je voudrais te présenter à nouveau toutes mes condoléances pour le deuil qui te frappe.

Je tiens aussi, à saluer la présence de notre **tantie jolie, Madame la Grande Chandelière Henriette Diabaté** qui est à nos côtés aujourd'hui.

Je souhaiterais ensuite, saluer ma jeune sœur, Kandia Camara, Directrice Nationale de campagne pour les femmes ; et nos sœurs Epouses de Ministres ; ainsi que ma grande sœur, **Madame la Député Amy Toungara qui s'est beaucoup investie pour la réussite de cette cérémonie.** Merci chère Amy pour ta fidélité, ton affection et ton soutien inconditionnel.

Je salue également Monsieur **le Gouverneur du District d'Abidjan, Monsieur Beugré Mambé, Directeur National Adjoint de campagne,** ainsi que toutes les personnalités qui sont réunies ici. Je vous remercie pour votre présence appréciée.

Je souhaiterais aussi, vous féliciter mes chères sœurs, pour votre importante mobilisation en cette période de campagne électorale. Bravo à sa Présidente, Madame SOUMAHORO Fatou, qui a su fédérer ses sœurs.

L'association compte aujourd'hui plus de 30 000 adhérentes issues de toutes les régions de Côte d'Ivoire. Vous pouvez en être fières mes chères sœurs, tout comme je suis fière de vous et impressionnée.

Je suis également heureuse de constater les efforts que vous fournissez sur le terrain, pour fédérer les femmes de Côte d'Ivoire autour du Président Alassane Ouattara. Vous accomplissez un travail de proximité remarquable, dans les quartiers et les villes de notre pays.

Je vous en félicite, et vous encourage à persévérer dans vos actions.

Mes chères sœurs,

Mes chères filles,

Sachez que la confiance que vous avez choisi de placer en moi, me va droit au cœur. Et lorsque je vous vois ici rassemblées, aussi nombreuses et unies, je ne peux qu'avoir foi en l'union de toutes les filles de Côte d'Ivoire.

Vous êtes dynamiques, vous êtes courageuses, vous êtes présentes pour vos familles et vos enfants... et par-dessus tout, vous êtes belles. Je vous en félicite mes chères sœurs.

En 2010, vous avez fait confiance au candidat Alassane Ouattara, mon chéri, qui brigait la Magistrature Suprême, et il ne vous a pas déçues. N'est-ce pas ?

Pendant ce premier mandat, il nous a aidées à créer **le Fonds d'Appui aux Femmes de Côte d'Ivoire (FAFCI)**, grâce auquel **plus de 100 000 femmes ont pu devenir autonomes.**

En tant que **premier avocat des femmes**, il m'a soutenue afin que je puisse apporter à mes sœurs de toutes les régions de Côte d'Ivoire, **les nombreux dons** que j'ai pu vous remettre. Ces dons qui ont contribué à **changer vos vies et celles de vos familles.**

Concernant nos enfants, le Président a rendu **l'école obligatoire, a construit des milliers d'établissements scolaires, et a distribué des millions de kits scolaires** dans tout le pays, afin de donner une chance de réussite à tous nos enfants, quelle que soit leur condition sociale.

Il a aussi créé un **Ministère spécialement dédié à l'emploi des jeunes** qui leur accorde des crédits pour leur permettre de réaliser leurs projets.

Concernant votre santé, le Président a pu **construire et rénover des centaines de centres de santé à travers le pays et équiper les hôpitaux de Côte d'Ivoire.**

C'est pourquoi, je voudrais vous inviter encore une fois, **vous les femmes de Côte d'Ivoire, individuellement ou réunies en associations, à voter pour la réélection du Président Alassane Ouattara à la tête du pays.**

Mes chères filleules,

Je vous invite à retirer vos cartes d'électrices et à sortir massivement pour faire voter vos familles, vos parents et vos amis, afin que cette élection soit **gagnée TAKOKELE. Je dis bien mes sœurs, TAKOKELE... Un coup KO. Vous êtes d'accord ?**

Oui, le 25 octobre au soir, Alassane Ouattara sera élu grâce à vous mes sœurs, avec une écrasante majorité.

Je compte sur vous !

Je vous remercie.